
番組審議会議事録 

 

１  開催年月日       令和6年3月28日（木）書類発送日 

 

２ 開催場所         新型コロナウイルス感染拡大防止の為、音源・資料郵送に

よる書面開催を実施した 
 

３ 委員の出席 

委員総数   5名 

出席委員数  4名 

        出席委員の氏名         遠藤勝一（番組審議委員長） 

                三浦一泰 伊藤和代 川口正隆 八木伸太郎 

    欠席委員の氏名     無し 

放送事業者側出席者名   横田善光（事務局） 

        総出席人数  6名 
 

４  議題 

協議事項 ①審議番組 『しおがまみなとウミネコ放送局』 

②その他の番組に対する意見 
 

５  議事の概要 

 

① 番組についての審議 

 

番組名 しおがまみなとウミネコ放送局（平日 17時～19時生放送） 

       ゲストトーク（118番の日「海の事件事故は 118番」） 

 

パーソナリティ 吉田泰子（よしだたいこ） 

 

ゲスト      宮城海上保安部 管理課 村田様 

   ナビゲーター  ベイウェーブ パーソナリティ 渡辺恵美 

 

提  供       無し 

 

放送日時 令和 6年 1月 18日（木）17時 30分～17時 42分 

    

番組内容 みなとうみねこ放送局は平日 17時～19時の生ワイド番組です。 

毎年 1月 18日が海上保安庁の緊急通報電話番号「118番」の 

日のため、宮城海上保安部の方が 118 番周知活動の一環として番組

出演して頂きました。また、塩釜商工会議所で展開している「みなと

塩竈海保カレープロジェクト」では「118番」の日に市内小中学校で

海保カレーが給食で提供される際に海保カレーカードを生徒の皆様

に寄贈しており、この音源は市内小中学校の給食時にも校内放送を

通じて聴いて頂きました。 



６ 【審議（発言）内容まとめ】 

       海上保安部の仕事の内容や海の緊急通報電話番号「118番」の意味について 

一般の私たちにもとても分かり易く、また海に係りの無い方には関心が 

無かったと思う事なので啓発に繋がったと思います。 

また学校でも放送されたことは海の町で育つ子供達にとっては、とても 

身近な存在になったのではないでしょうか。 

海上保安部の任務の内容を説明していただき、海上保安部の役割りが 

よく理解できました。 

海保職員の方の個人から見た海保のおすすめ情報など、興味を惹くコメント 

などもあったら、より親しみを感じるかもと思いました。 

    地域の未来を担う児童に知ってもらうことは、とても良い取り組みで 

素晴らしいことと思います。 

またラジオからではなく、閉ざされた校内放送を利用するということに 

ついてコミュニティラジオ局の多様化の一手段と考えます。 

あと海上保安庁の方とても活舌が良くとても上手で聞きやすい話し方 

でした。 

       「118番」という緊急通報電話番号は「110番」や「119番」に比べ認知度が 

低くまだ馴染みのない感じがするので、子供が知れば親にも話をして広く 

伝わると思う。 

海上保安部の方が実際に学校にも行ったとのことで、この番組を聴いた 

生徒から将来の海上保安官が生まれたら良いと感じた。 
 

② その他の番組に対するご意見 

     特に無し 

 

  ７ 審議機関の答申又は意見に対しとった措置の内容及び年月日 

 

① 審議番組に関しては当社のディレクター及びパーソナリティに情報共有

しご意見を反映させより良い番組制作を心掛ける。【令和 6年 4月】 

 

② その他の番組に関してはご意見が無かった為、措置無し 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表方法及び年月日 

                                                             

① 自社放送        令和6年4月26日（金）9時15分 

② 事務所への備置き       令和6年4月25日（木） 

③ 自社ホームページ掲載  令和6年4月25日（木） 

 

９ その他参考事項 

次回番組審議会開催日について 

次回の番組審議会は新型コロナウイルスの影響を考慮しながら令和6年6月

に開催文書を発送することとした。 


